

CIUDAD RODRIGO

Divierteatro sigue reciclando zapatos en el Buen Alcalde

MONDRIÁN / D. R.

El llamamiento efectuado desde la Feria de Teatro, más en concreto, por parte del programa infantil Divierteatro a los mirobrigenses, para recopilar zapatos, está siendo un éxito. Los contenedores ubicados en la entrada de la plazuela del Buen Alcalde, están recogiendo esos zapatos viejos que ya no tienen utilidad en casa para que tengan una segunda vida dentro de la próxima feria. Los monitores del Divierteatro los están transformando de muy diversas y originales formas en estas últimas semanas, para que pasen a formar parte de la ornamentación de la citada plazuela durante

los días que se desarrolle el programa infantil, del miércoles 25 al sábado 28. De momento, llevan transformados, de las más diversas formas plásticas, más de 200, y aún quedan muchos por reciclar durante esta semana previa a la Feria.

Hasta el día 22 puede depositarse el calzado que ya no se use en la Plazuela del Buen Alcalde. Sirve de cualquier tipo: zapatos, zapatillas deportivas, botas, manoletinas, y de cualquier tamaño, incluido calzado para niños y bebés.

Este año Divierteatro estará dedicado al mundo de la danza, un universo donde el calzado es fundamental para poder bailar.



En la imagen, uno de los zapatos transformados por los monitores de la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo / MONDRIÁN